## Nicolás Maduro denuncia plan de crear Gobierno de transición en Venezuela



Caracas, 11 ago (RHC) Políticos venezolanos planificaron instalar un Gobierno de transición en el país si el intento de magnicidio prosperaba, denunció, este sábado, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, según indican las investigaciones en curso.

'Tenían preparado un Gobierno de transición que progresivamente iba a ser aceptado por parte del Grupo de Lima y del Gobierno de los Estados Unidos', manifestó.

Durante un encuentro con 700 generales y almirantes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana de las promociones del 1986 al 1993, Maduro abordó los eventos del 4 de agosto cuando grupos terroristas fueron usados por la extrema derecha para cometer un magnicidio que sumiera al país en el caos.

Maduro subrayó que la justicia venezolana debe continuar avanzando para consolidar la paz en el país y para que no se repitan atentados violentos como el del 4 de agosto.

'No es parte de la cultura política venezolana, la violencia terrorista, el atentado personal, ni el magnicidio, no

es parte de nuestra cultura, la eliminación del adversario por la violencia', acentuó durante el encuentro en esta capital.

En una actividad donde participaron los titulares de los Poderes Públicos de la República, entre ellos, el presidente del Tribunal Supremo de Justicia, Maikel Moreno; el Fiscal General, Tareck William Saab, y el Contralor General, Manuel Galindo, el presidente confirmó la participación de Julio Borges como coordinador del atentado terrorista.

Agregó que el señor Julio Borges fue quien recibió la orden, los recursos logísticos y el apoyo y fue el expresidente colombiano Juan Manuel Santos quien dio la orden de preparar la acción política para el asesinato del Jefe de Estado de Venezuela.

El presidente felicitó a la fiscalía, al ministerio Público, a los cuerpos policiales, al Sebin, y a los demás órganos de seguridad por el trabajo ejecutado para desenmascarar el fallido magnicidio.

En otra parte de su discurso, el mandatario calificó de deplorable el comunicado de la Unión Europea que protege a los terroristas y no condena el atentado.

Asimismo Maduro llamó al Gobierno de Perú a entregar a los terroristas que viajaron a ese país a buscar escondite tras su fracasada acción.

Demandó que los gobiernos de Estados Unidos, Colombia y Perú no amparen el terrorismo y la violencia.

No puedo pensar que se presten a eso, pese a las diferencias que tengo con (el presidente Donald) Trump, no pienso que este se preste proteger a los terroristas, acotó.

Antes de la intervención de Maduro, el ministro para la Defensa, Vladimir Padrino López, destacó que los generales y almirantes de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) 'son factores de estabilidad para la nación, con su conciencia, con su experiencia, con su madurez política, patriótica, son columnas de la República'.

Padrino reafirmó su rechazo ante el atentado terrorista ocurrido el pasado sábado, que a su juicio, dijo, significan 'una barbarie que se ha despertado contra la institucionalidad'. 'Esa no es la vía, la vía es la democracia, la paz, la estabilidad, el progreso, la paz social, y por eso es que hemos estado trabajando', acentuó.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/168805-nicolas-maduro-denuncia-plan-de-crear-gobierno-de-transicion-en-venezuela$ 



## Radio Habana Cuba